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sproof wurde 2019 in Salzburg gegründet und ist ein europäischer Experte für die

Bereitstellung von Softwarelösungen im Bereich des qualifizierten digitalen Signierens. Die

Firma steht unter der Leitung von den Gründern Clemens Brunner, Fabian Knirsch und Erich

Höpoldseder, die die Grundidee von sproof während ihrer wissenschaftlichen Tätigkeit im

Bereich Privacy- und Security-Science am Zentrum für sichere Energieinformatik der FH

Salzburg entwickelt haben. sproof konnte schon rasch nach dem Marktstart nationale und

internationale Unternehmen jeglicher Größe und Ausrichtung sowie staatliche Organisationen

für sich begeistern und besteht mittlerweile aus 22 Mitarbeiter:innen. Zu den Kunden von

sproof zählen untern anderen Sony DADC, das Österreichische Rote Kreuz oder die

Buchhaltungsagentur des Bundes.

Weitere Informationen finden Sie unter sproof.io

sproof was founded in Salzburg in 2019 and is a European expert in providing software
solutions in the field of qualified digital signing. The company is led by the founders Clemens
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Brunner, Fabian Knirsch and Erich Höpoldseder, who developed the basic idea of sproof
during their scientific work in the field of privacy and security science at the Center for
Secure Energy Informatics at the Salzburg University of Applied Sciences. sproof was able to
attract national and international companies of all sizes and orientations as well as
governmental organizations soon after its market launch and now consists of 22 employees.
Among sproof's customers are Sony DADC, the Austrian Red Cross and the Federal
Accounting Agency.
For further information please visit sproof.io
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sproof stellt eine Plattform für intelligente Signaturworkflows und europaweites Einholen von

Signaturen zur Verfügung. Das Unternehmen wurde 2019 in Salzburg von Clemens Brunner,

Fabian Knirsch und Erich Höpoldseder gegründet. Die Grundidee von sproof entstand dabei

während der wissenschaftlichen Tätigkeit der Gründer im Bereich Privacy- und

Security-Science am Zentrum für sichere Energieinformatik der FH Salzburg. Das Salzburger

IT- Unternehmen hat sich zum Ziel gesetzt, die effizienteste All-In-One Lösung für das

Ausstellen und Einholen digitaler Signaturen in Europa zu etablieren. Verträge oder auch

sonstige alltägliche Vereinbarungen sollen laut der Vision der Firmengründer “einfach,

schnell, sicher und komplett DSGVO konform” abzuwickeln sein. Top-Unternehmen wie

Kyocera, Linde, Maschinenring oder der Salzburg Flughafen vertrauen bereits auf die digitale

Signaturlösung aus Salzburg.

Mehr Informationen unter sproof.io

sproof provides a platform for intelligent signature workflows and pan-European signature
collection. The company was founded in Salzburg in 201 by Clemens Brunner, Fabian Knirsch
and Erich Höpoldseder. The basic idea of sproof was developed during the founders'
scientific work in the field of privacy and security science at the Center for Secure Energy
Informatics at the Salzburg University of Applied Sciences. The Salzburg IT company has set
itself the goal of establishing the most efficient all-in-one solution for issuing and collecting
digital signatures in Europe. According to the vision of the company's founders, contracts
and other everyday agreements should be processed "easily, quickly, securely and
completely DSGVO-compliant". Top companies such as Kyocera, Linde, Maschinenring and
Salzburg Airport already rely on the digital signature solution from Salzburg.

More information at sproof.io
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sproof ist Europas innovativste, einfachste und effizienteste Plattform in der Welt der

digitalen Signaturen. Dabei bietet das All-in-One Angebot die Lösung für Freigaben,

Beschlüsse und alle anderen Dokumente die garantiert rechtsgültig und DSGVO-konform

unterschrieben werden. sproof macht digitales Signieren für alle zugänglich und im

Handumdrehen verfügbar. Unterschriften werden Europaweit rechtsgültig und innerhalb von

Minuten eingeholt - das funktioniert durch die Vereinigung aller staatlichen Signaturdienste

in einer Plattform. Diese zukunftssichere Signatur-Plattform kann sofort genutzt werden und

große Unternehmen profitieren zusätzlich von einer schnellen Integration in bestehende

IT-Infrastrukturen.

Höchste Sicherheits- und Datenschutzstandards garantieren das rechtssichere, qualifizierte

Signieren jeglicher Art von Dokumenten - im privaten, geschäftlichen und behördlichen

Umfeld.

sproof hat sich zum Ziel gesetzt, die Unterzeichnung von Verträgen und Vereinbarungen

maximal einfach und maximal sicher zu ermöglichen. Damit realisiert sproof die

entscheidendsten Prozesse in den Unternehmen Europas und setzt ein Zeichen für eine

ressourcenschonende und nachhaltige Digitalisierung.

sproof is Europe's most innovative, simple and efficient platform in the world of digital
signatures. The all-in-one offering provides the solution for approvals, resolutions and all
other documents that are guaranteed to be signed in a legally valid and DSGVO-compliant
manner. sproof makes digital signing accessible to everyone and available in the blink of an
eye. Signatures are legally valid across Europe and obtained within minutes - this works by
uniting all government signature services in one platform. This future-proof signature
platform can be used immediately, and large companies also benefit from rapid integration
into existing IT infrastructures.
The highest security and data protection standards guarantee legally compliant, qualified
signing of any type of document - in private, business and government environments.
sproof has set itself the goal of making the signing of contracts and agreements as simple
and secure as possible. In this way, sproof realizes the most crucial processes in Europe's
companies and sets an example for resource-saving and sustainable digitization.
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‘Die sproof GmbH ist ein junges Softwareunternehmen aus Salzburg und bietet eine

cloudbasierte Plattform für digitale Signaturworkflows an. Damit können die

Unterschriftenprozesse in Unternehmen komplett digitalisiert werden. Das Geschäftsmodell

fokussiert sich auf KMUs und größere Unternehmen und bietet hierfür umfangreiche

Enterprise-Lösungen an. Wesentliches Unterscheidungsmerkmal zum Mitbewerb ist neben

der garantierten DSGVO-Konformität (100% kein US-Bezug!) der Fokus auf qualifizierte

digitale Signaturen. Diese sind der handschriftlichen Unterschrift rechtlich gleichgestellt

und

bieten damit das höchste Maß an Vertrauen und Rechtssicherheit.

“Das Einholen dieser Art der Unterschrift ist aufgrund der Vielzahl an Anbietern in der EU

jedoch äußerst kompliziert und bisher schwer automatisierbar.” erklärt Dr. Clemens Brunner

- Mitgründer und CEO der sproof GmBH.

Deshalb wird in der Praxis oft auf die wesentlich schwächere aber einfach einzuholende

fortgeschrittene digitale Signatur zurückgegriffen. Dass diese aber bei weitem nicht die oft

vermutete Rechtssicherheit mitbringt zeigen aktuelle Fälle vor Gericht. sproof setzt genau

hier an und ermöglicht seinen Kunden qualifizierte digitale Signaturen nicht nur für

unternehmensinterne Anwendungen, sondern auch von externen Personen unkompliziert

einzuholen. Dafür werden die bestehenden Anbieter auf einer Plattform vereint und den

Benutzer*innen ein einfacher, schneller und intuitiver Workflow geboten.

“Wir bieten unseren Kunden ein Komplettpaket das von Unternehmen ohne großes IT-

Projekt und ohne eigene und komplexe Serverinfrastruktur sofort eingesetzt werden kann”,

erklärt Dr. Brunner.

Momentan erlebt das junge Team aus Österreich ein starkes Wachstum. Die große

Nachfrage ergibt sich aus einem immer stärker werdenden Digitalisierungsbestreben in fast

allen Branchen, wo das Einholen und Ausstellen von rechtsgültigen Signaturen noch

vorwiegend analog von Statten geht und dadurch enorme Ressourcen kostet. Mit der

digitalen Signatur von sproof lassen sich messbar Zeit, Geld und viel Papier sparen.

Die Plattform entspricht als Software-as-a-service Lösung den höchsten

Sicherheitsstandards welche für den europäischen Datenschutz- und Rechtsraum

vorgeschrieben sind und ist deshalb auch für den Einsatz im öffentlichen Bereich ideal

geeignet. Die österreichische Lösung wird bereits von vielen Top-Unternehmen wie

beispielsweise der SONY DADC, dem Maschinenring Österreich, der Wirtschaftskammer,

oder der Buchhaltungsagentur des Bundes verwendet. Für die private Anwendung kann

sproof sign zudem kostenlos verwendet bzw. getestet werden.
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Die große Konkurrenz (DocuSign, AdobeSign etc.) kommt aus den US. In den letzten Jahren

wurde bewusst, dass US-amerikanische Lösungen hinsichtlich Datenschutz und

Rechtsgültigkeit der Signaturen keine entsprechende Konformität anbieten können. Da haben

wir eine Riesenchance für den europäischen Markt erkannt.

1) sproof erfüllt zu 100% die (eIDAS) Richtlinien für rechtsgültiges Signieren

2) sproof ist eine Cloud-Lösung. Die Server stehen in Europa und es besteht zu 100% kein

US-Bezug. Also bieten wir höchste SIcherheit

3) Unsere Plattform hat sich ausschließlich auf digitale Signierworkflows spezialisiert.

Dementsprechend haben wir ein maximal effizientes und user:innen-freundliches Tool

entwickelt.

4) Wir sind die einzige Plattform die grenzenloses rechtsgültiges Signieren in Europa seit

kurzem dank der neu geschaffenen Schnittstelle ermöglicht. Mehr erfahren:

https://www.sproof.io/de/blog/die-digitale-signatur-2-0-grenzenlos-qualifiziert-signieren-in-

ganz-europa

5) Wir sind innerhalb von 2h in die IT-Infrastruktur eines jeden Unternehmens integriert.

The big competition (DocuSign, AdobeSign etc.) comes from the US. In recent years, it has
become clear that US solutions cannot offer corresponding conformity in terms of data
protection and legal validity of signatures. This is where we recognized a huge opportunity
for the European market.

1) sproof is 100% compliant with the (eIDAS) guidelines for legally valid signatures.
2) sproof is a cloud solution. The servers are located in Europe and there is 100% no US
connection. So we offer highest security
3) Our platform is exclusively dedicated to digital signing workflows. Accordingly, we have
developed a maximally efficient and user:inside friendly tool.
4) We are the only platform that recently enabled borderless legal signing in Europe thanks
to the newly created interface. Learn more:
https://www.sproof.io/de/blog/die-digitale-signatur-2-0-grenzenlos-qualifiziert-signieren-in-
ganz-europa
5) We are integrated in the IT infrastructure of any company within 2h.
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